

Kommunales GIS-Forum 2016

Fit für die Zukunft

[06.10.2016] Auf dem vierten Kommunalen GIS-Forum werden nicht nur die thematischen, sondern auch die technischen Anwendungsgebiete von Geodaten diskutiert.

Unter dem Titel „Geodaten – Fit für die Zukunft“ rückt das vierte Kommunale GIS-Forum des Vereins Runder Tisch GIS am 14. November 2016 in Neu-Ulm die praktische Bedeutung von Geodaten in Städten, Gemeinden und Landkreisen in den Fokus. Wie der Veranstalter meldet, wird dort die veränderte und sich weiterhin verändernde Praxis der kommunalen Geodaten-Manager thematisiert. Das Vortragsprogramm zeige deshalb eine große Bandbreite konkreter Anwendungen vor Ort auf – vom Geodateneinsatz für das Ökoflächenkonto über Beispiele bei kommunalen Versorgungsunternehmen bis hin zu den Aufgaben der Stadtentwicklung. Außerdem präsentieren Landesämter und Ministerien, welche Datenportale und Dienstleistungen sie den Kommunen heute und künftig anbieten können. Da es gilt, sich auch technisch fit für die Zukunft zu machen, sind vernetzte Apps, mobile Anwendungen und neue Plattformstrategien weitere Themen des Kommunalen GIS-Forums. Die anstehende Koordinatentransformation in Bayern und Baden-Württemberg im Zuge europäischer Harmonisierungen der Datenbasis runde den Themenmix ab. Die Veranstaltung soll GIS-Verantwortliche und Entscheidungsträger aus Städten, Gemeinden und Landkreisen mit GIS-Anbietern und -Dienstleistern sowie öffentlich bestellten Vermessungsingenieuren und Vermessungsbüros zusammenbringen. Auch Vertreter der Kommunalen Spitzenverbände, von staatlichen und städtischen Vermessungsämtern sowie Verantwortliche der Geodaten-Infrastrukturen aus Bayern und Baden-Württemberg besuchen das Forum. Interessierte können sich online anmelden.

(ve)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Geodaten-Management, Runder Tisch GIS, Kommunales GIS-Forum 2016